

**Hier matin, pour mon anniversaire, ma fille m'a apporté le petit-déj au lit, accompagné de mots d'amour oraux et écrits. Ensuite, elle m'a fait un spectacle de percus avec sa copine, toutes les 3 sur mon lit, puis elle m'a offert des cadeaux bien pensés... digne d'elle et du rapport fusionnel que nous avons encore malgré ses presque 11 ans. J'étais comblée ! Voilà un témoignage de bonheur total !! Ma fille est l'être qui m'apporte le plus de bonheur sur cette terre. Avec elle, j'atteins l'amour inconditionnel !!**